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		Abstract

		German Abstract: Rezente Beiträge in der wachsenden Disziplin der Szientometrie und Bibliometrie haben begonnen, nicht nur den "Impact" der Veröffentlichungen in Fachzeitschriften, sondern auch von Büchern zu studieren. Diese Methode kann auf einzelne Autoren oder sogar auf den "Impact" eines gesamten Verlags-Unternehmens angewendet werden. Ein Grundgedanke dieser Art der Analyse ist einfach, um nicht zu sagen, geradezu vulgär. Ist ein Buch oder eine Buchreihe wichtig, muss sie mit Sicherheit nicht nur international zitiert werden, sondern sie muss auch physisch oder elektronisch in einer Bibliothek vorhanden sein, denn schließlich werden Wissenschaftler und Studenten mit dem Buch ja arbeiten wollen. Solche Vergleiche können die Informationen, die von der Open-Access-Version des OCLC "Worldcat" bereit gestellt werden, verwenden. Der globale Katalog OCLC-Katalog wurde in Amerika im Jahr 1967 gegründet und ist heute mit Bibliotheken in 113 Ländern auf der ganzen Welt vertreten. Von Nordnorwegen bis Chile und von Kalifornien über Europa und Afrika nach Australien, einschließlich Russland und Indien – mit dem OCLC Classify können wir mit Genauigkeit für den gesamten Globus sagen, wie viele Bibliotheken eine Kopie der wissenschaftlichen Arbeit X- oder Y in ihrem Inventar haben; und das System reiht auch, welche Werke eines einzelnen globalen Autoren am besten in den globalen Bibliotheken vertreten sind. Adam Smiths Klassiker "An Inquiry Into the Nature and Causes of the Wealth of Nations" schafft es, in 41.051 Bibliotheken vertreten zu sein; und William Shakespeares "The tragey of Romeo and Juliet" in 39.911 Bibliotheken.  

Unter den möglichen neuen Indikatoren, die den Impact von Bücher oder Buchreihen messen, haben wir auch einen neuen Indikator entwickelt, der die Entlehnungsrate von Büchern nach dem Harvard-Hollis Katalog heranzieht, und etwas über die konkrete Verwendung von einem Buch / Buchreihe in der größten wissenschaftlichen Bibliothek der Welt aussagt und Hinweise auf die De-facto-Lesegewohnheiten der universitären Gemeinschaft, die mehr als 1 von 6 akademischen Laufbahnen aller bisherigen Nobelpreisträger wesentlich beeinflusste, liefert.  

In unserem Papier analysieren wir dann die Publikationsmuster der Nobelpreisträger für Wirtschaftswissenschaften, 1994-2014. Mehr als 50% der besten und zweithäufigsten global vertretenen Buchpublikationen dieser Autorinnen und Autoren geschahen bei nur 8 Verlagen, die alle durch ihre strenge Peer-Review bekannt sind.  

Wir diskutieren die bisherigen Rankings der Verlage in der Literatur, vor allem das Ranking durch das niederländischen Wissenschafts-Consortium SENSE, und das Ranking der Universität von Granada, das auf dem neu erstellten Thomson-Reuters "Book Citation Index" beruht. Das Granada Ranking nennt Springer, Palgrave Macmillan, Routledge, Cambridge University Press, Elsevier, Nova Science Publishers, Edward Elgar, Information Age Publishing, Princeton University Press und University of California Press unter den am besten platzierten Verlagen. Unser eigener multivariater Versuch basiert auf einem UNDP-Typ von Index, der folgende Dimensionen kombiniert  

* Die Veröffentlichung der Ergebnisse der Wissenschaft * Zitate und Ranking in der akademischen Gemeinschaft * Marktdurchdringung in zwei typischen westlichen Industrieländern * Die Beachtung der veröffentlichten Bücher durch internationale Entscheidungsträger  * Marktdurchdringung in Entwicklungsländern * Beachtung in den internationalen Medien   

Die 6 Indikatoren für die 57 Unternehmen mit vollständigen Daten werden auf Basis der folgenden Sub-Indikatoren gebildet:  

• Anzahl der Bücher und Buchkapiteln im Thomson Reuters Book Citation Index • Zitate aus Bücher und Buchkapiteln im Thomson Reuters Book Citation Index • Harvard Library: Anzahl der verfügbaren Titel (nur Bücher) • Anzahl der Zitate von Werken des Verlages in Büchern, die in der Volltext Questia Library enthalten sind • durchschnittliche Zitate der Bücher und Buchkapitel im Thomson Reuters Book Citation Index • Standardabweichung von Zitaten von Büchern und Buchkapiteln im Thomson Reuters Book Citation Index • Sense Qualitätsindikator (umgekehrte Skalierung, 4 bester Wert, 1 schlechtester Wert) • Harvard HOLLIS Verhältnis der Bücher, die entlehnt sind (pro Gesamtbestand der Bücher im Harvard HOLLIS Katalog)  • durchschnittliche Zitate - Bücher im Thomson Reuters Book Citation Index • Die Anzahl der Referenzen über das Unternehmen in Fachzeitschriften – Questia Library • Japanischer NACSIS Katalog - bestes Buch: maximaler Bibliotheks-Outreach des Verlages in Japan • Japanischer NACSIS Katalog - Top 200.tes Buch: maximaler Bibliotheks-Outreach des Verlages in Japan • Schwedischer LIBRIS Katalog - bestes Buch: maximaler Bibliotheks-Outreach des Verlages in Schweden • Schwedischer LIBRIS Katalog: top 50.tes Buch: maximaler Bibliotheks-Outreach des Verlages in Schweden • Wie viele Titel des Verlages sind für die EU-Kommission in Brüssel im ECLAS-Katalog gespeichert? • Wie viele Titel im Weltbank / IWF JOLIS Bibliothekskatalog in Washington? • Wie viele Titel sind im Gesamtkatalog der indischen Bibliotheken (IndCat (India) Gesamtkatalog) zur Verfügung? • Die Anzahl der Referenzen über die Firma in führenden internationalen Zeitschriften wie Time, Newsweek, usw. - Questia • Die Anzahl der Referenzen über die Firma in Zeitungen wie der New York Times, usw. - Questia  

Auf der Basis der Ergebnisse unserer Studie können als die führenden Buchverlage mit besonders hoher Relevanz für die wirtschaftswissenschaftliche Disziplin gelten:  

1. Springer 2. Oxford University Press 3. Weltbank 4. Routledge 5. Cambridge University Press 6. Princeton University Press 7. Elsevier 8. MIT Press 9. University of Chicago Press 10. University of California Press 11. CRC Press 12. Palgrave Macmillan 13. Kluwer Academic Publishers 14. Yale University Press 15. Brill  

English Abstract: Recent contributions in the expanding discipline of scientometry and bibliometrics have started to study not only the "impact" of publications in journals, but also in books. This methodology can be applied to individual authors or even to the "impact" of entire publishing companies. One basic idea of this kind of analysis is simple, not to say downright vulgar. Is a book or book series important, it must be surely not only be cited internationally, but it also must be physically or electronically present in a library, because after all, scientists and students will want to work with the book. Such comparisons can use the information, provided by the open-access version of the OCLC "Worldcat". The global union catalog OCLC was founded in America in 1967 and today integrates library collections in 113 countries around the world. OCLC Classify can pinpoint with accuracy how many libraries in the world - from northern Norway to Chile, and from California to Europe and Africa to Australia, including Russia and India - have copies of the scientific work x or y in their inventory; and the system also ranks the works of each global author by the number of global libraries, holding the item. Adam Smith's classic "An Inquiry Into the Nature and Causes of the Wealth of Nations" manages to be held in 41051 libraries; and William Shakespeare's "The tragey of Romeo and Juliet" in 39911 libraries.  

Among the possible new indicators to measure the impacts of books or book series we also designed a new measure, based on the check-out rate according to the Harvard-Hollis catalog, reflecting the use of a book/book series in the largest academic library in the world, offering clues to the de-facto reading habits of the university community, which accounts for more than 1 out of 6 academic trajectories of Nobel Prize winners.   

In our paper, we then analyze the library holding and publishing patterns of the Nobel laureates in economics, 1994-2014. More than 50% of their best and second most widely globally held book publications were concentrated among just 8 publishing companies, all of which are known by their rigorous peer-review  

We then briefly discuss the previous rankings of publishing companies already published in the literature, mainly the ranking by the Dutch Science Consortium SENSE, and the University of Granada ranking system, which relies on the newly created Thomson-Reuters "Book Citation Index". The Granada ranking puts Springer, Palgrave Macmillan, Routledge, Cambridge University Press, Elsevier, Nova Science Publishers, Edward Elgar, Information Age Publishing, Princeton University Press and University of California Press among the best-placed publishers. Our own multivariate attempt is based on a UNDP-type of Index, combining   

* the publication of the results of science * citations and standing in the academic community * market penetration in two typical industrialized Western countries * attention given to the published books by international decision-makers * market penetration in developing countries * attention received in the international media  

The 6 main indicators for the 57 companies with complete data are each based on the following sub-indicators:  

• Number of books and book chapters in the Thomson Reuters Book Citation Index • Quotations from books and book chapters in the Thomson Reuters Book Citation Index • Harvard Library: Number of available titles (books only) • Number of quotations in the books, contained in the full-text Questia Books library • average citations - Books and book chapters by the Thomson Reuters Book Citation Index • Standard deviation of citations - Books and Book Chapters: Thomson Reuters Book Citation Index • Sense quality indicator • Harvard HOLLIS ratio of books that are checked out, per total stock of books available in the Harvard HOLLIS catalog • average citations - Books in Thomson Reuters Book Citation Index • Number of references about the company in professional journals - Questia • Japanese NACSIS catalog – best book: maximum Library Outreach of the publishing house in Japan • Japanese NACSIS catalogue - top 200th book: maximum Library Outreach of the publishing house in Japan • Swedish LIBRIS - best book: maximum Library Outreach of the publishing house in Sweden • Swedish LIBRIS top 50th book: maximum Library Outreach of the publishing house in Sweden • How many titles are available in the EU Commission Brussels ECLAS catalog? • How many titles are available in the World Bank / IMF JOLIS library catalog in Washington? • How many titles are available in the Union Catalogue of Indian Libraries (IndCat (India) General Catalogue)? • Number of references about the company in leading international magazines such as Time, Newsweek, etc. - Questia • Number of references about the company in newspapers like the New York Times, etc. - Questia  

Based on the results of our study, the leading book publishers with a high relevance for the economic discipline are:  

1. Springer 2. Oxford University Press 3. World Bank 4. Routledge 5. Cambridge University Press 6. Princeton University Press 7. Elsevier 8. MIT Press 9. University of Chicago Press 10. University of California Press 11. CRC Press 12. Palgrave Macmillan 13. Kluwer Academic Publishers 14. Yale University Press 15. Brill 
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